

CONFIRMATION D'ADULTES – TÉMOIGNAGES

Le dimanche 19 mai, jour de la Pentecôte, 58 adultes du diocèse ont été confirmés par Mgr Pascal Roland notre évêque à N-D de Bourg-en-Bresse.

Parmi eux, 4 adultes de notre communauté paroissiale, dont 2 ont également reçu l'Eucharistie. Voici une brève présentation de chacun d'eux.



Francine, 45 ans



Le choix d'être confirmée m'est venu de mes enfants, Amandine (5 ans) et Valentin (13 ans) car ils suivent respectivement l'éveil à la foi et le catéchisme. Par ailleurs, j'ai participé à des messes et je me suis sentie bien, en sécurité, accueillie, regardée sans moquerie. J'ai ressenti de la bienveillance.

Je m'occupe à Saint-Léger des filles de Marie, avec Céline et Charline. J'étais croyante avant de demander ma confirmation. À l'âge de 20 ans, j'ai failli mourir, j'ai prié et j'ai guéri.

Père Daniel m'a accompagnée pour ma confirmation pendant deux années. Ma marraine est Nicole. Je les remercie tout particulièrement ainsi que les personnes que j'ai pu rencontrer durant ma préparation.

J'ai apprécié mon parcours, il a été intéressant, il m'a appris beaucoup et je mesure à quel point je n'ai pas fini d'apprendre.

À Bourg-en-Bresse, le jour de la confirmation j'ai été impressionnée par le monde présent, par les nombreuses personnes que je ne connaissais pas. La différence entre avant et après ma confirmation est que cela me pousse à rencontrer des personnes et à prier plus qu'auparavant.

Francine Paci

Palmira, 56 ans et Vincent, 57 ans

Je m'appelle Palmira, je vis en couple avec Vincent qui était athée. Je suis maman de 4 enfants dont la dernière, Élyne, anime certaines messes avec d'autres musiciens adultes.

J'ai été baptisée bébé et fais ma première communion enfant. À mon adolescence, je me suis écartée de l'Église.

Il y a plus de 6 ans, le seigneur m'a rappelée et je me suis naturellement investie dans notre paroisse; et Vincent m'a suivie dans ce chemin de foi.

Depuis plusieurs mois, avec Vincent, nous avons décidé de vivre comme frère et sœur, encouragés par nos prêtres, afin de régulariser notre situation de chrétiens. Ce chemin difficile est aussi un chemin de vérité qui nous fait progresser dans notre relation avec le Seigneur.

À la Pentecôte, nous avons reçu tous les deux la Confirmation à la co-cathédrale de Notre-Dame à Bourg-en-Bresse. Nous étions nombreux et de tout âge, comme quoi il n'est jamais trop tard pour s'en remettre à Dieu!

Matthieu 24, 44: « C'est pourquoi, tenez-vous prêts, vous aussi, car le Fils de l'homme viendra à l'heure que vous ne pensez pas. »

Ce fut une belle journée, ensoleillée, fervente, consolatrice, après les épreuves éprouvantes que nous avons traversées. Une journée émouvante aussi, avec de beaux chants, et un moment très intense pour nous lors de la Chrismation par Mgr Pascal Roland.

Alors, sur les bons conseils de notre évêque, nous poursuivons notre parcours. Aujourd'hui nous vivons pleinement notre foi et nous tenons à remercier toutes les personnes qui nous ont soutenus et guidés sur cette voie qui conduit au Christ.

Palmira Chaves de Jesus et Vincent Waroquier

Amina, 76 ans

Je m'appelle Amina, mon nom de baptême est Josepha.

L'histoire de ma conversion est assez spéciale mais belle, parce que baptisée protestante, j'ai grandi et étudié chez les sœurs de Saint-Joseph de Cluny à Antananarivo où j'ai été « formatée » dans la culture catholique sans jamais avoir franchi le pas de la conversion, que j'ai toujours estimé non nécessaire, jusqu'à ce que je me retrouve à Oyonnax.

Et en 2023 c'est la prise de conscience: Dieu me demande davantage de preuve de cet amour que j'avais depuis longtemps envers lui. Alors j'ai atterri un soir aux « parcours Alpha/Découverte »; ensuite au catéchuménat et j'ai sauté le pas en demandant aux Pères Laurent et Daniel leur aide pour une conversion.

Tout s'est passé très vite après la lettre à l'évêque Pascal Roland « pour admission dans la pleine communion de l'Église catholique et des sacrements de l'Eucharistie et de la Confirmation ».

Aujourd'hui je peux dire que je suis transformée et pourtant je suis la même personne. Je suis comblée de l'amour de mon Dieu que j'ai reçu en première communion le jour de l'Ascension (jeudi 9 mai 2024). Et le graal, c'est le feu, la force, la joie ressentis quand l'Esprit Saint, don de Dieu est descendu sur moi à la Pentecôte dimanche 19 mai 2024, le jour de ma confirmation. Oui, maintenant je suis fière d'appartenir pleinement à la religion catholique et à mon Seigneur adoré Jésus-Christ.

Pour finir, je suis reconnaissante envers ma marraine Maryse, envers mon témoin Martine, envers mes sœurs et frères, en particulier Palmira et Vincent, le Père Laurent et surtout Père Daniel qui m'ont soutenue et aidée dans ce beau cheminement.

À présent je poursuis mon chemin, le Seigneur à mes côtés.

Amina Rakotozanany



PAUSE LITTÉRAIRE

**Bernadette par
Isabelle Stock,
éd. Emmanuel Jeunesse,
2023, collection
Témoins de l'invisible
236 pages - 13,90 €
Dès 11 ans**



Ce roman très accessible se lit facilement. Il présente une structure originale constituée de deux parties distinctes. Il s'adresse aux jeunes comme aux adultes.

La première partie, rédigée comme un journal contient de courts chapitres datés. C'est une biographie de Bernadette Soubirous de sa naissance jusqu'au 18/01/1862 où ses apparitions sont officiellement reconnues.

Bernarde-Marie Soubirous, dite Bernadette, est née le 07/01/1844 de François Soubirous, meunier, et de Louise Castérot. Elle passe son enfance au moulin familial de Boly à Bartrès. Rapidement sa famille déménage à Lourdes car les affaires au moulin tournent mal.

Le jeudi 11/02/1858, Bernadette alors âgée de 14 ans part chercher du bois avec son amie Jeanne et sa sœur Toinette. Elle est irrésistiblement attirée par la grotte de Massabielle. Là, se manifeste une dame portant une robe blanche, une ceinture bleue, une rose jaune sur chaque pied et un long chapelet avec une croix brillante.

En tout Bernadette aura 18 apparitions jusqu'au 16/07/1858, nommant la femme qu'elle voit *Aquerò*, « cela » en patois

gascon. *Aquerò* a toujours un regard doux, bienveillant et sincère. Elle lui dit : « Je ne vous promets pas le bonheur de ce monde mais de l'autre. » *Aquerò* révèle p. 114 : « Je suis l'Immaculée Conception. »

La seconde partie, inattendue, propulse le lecteur le 18/07/2022 sur le quai de la gare de Metz où un groupe de pèlerins s'apprête à voyager vers Lourdes. Capucine, Alice et Gaspard sont trois adolescents qui embarquent dans le train. Capucine et Alice, familières des pèlerinages à Lourdes expliquent à Gaspard dont c'est le premier pèlerinage la force du message de la Vierge Marie.

Il découvre, amusé et ébahi, l'ambiance de Lourdes, le sanctuaire, les voiturettes, les célébrations... L'auteur invite aussi le lecteur à suivre la vie de Bernadette après ses apparitions, à Nevers. En effet, Bernadette y a rejoint en 1866 la Congrégation des Sœurs de la Charité dans le couvent de Saint-Gildard où durant treize ans, elle est Sainte Marie-Bernard. Elle meurt le 16/04/1879 à l'âge de 35 ans.

p. 163 : « Gaspard tendit l'oreille vers le groupe de brancardiers qui chantaient autour des musiciens :

*Allez dire/Que chacun porte en lui/
Enfoui et caché/Ce pour quoi il est là.
Allez dire/Qu'il faut se rassembler/
Pour enfin voir en soi/Ce qu'on ne voyait pas. »*

Françoise Arena



**Comédie musicale
Bernadette de Lourdes
à Lyon le dimanche 26 mai 2024**

Grâce au Père Laurent et à la parfaite organisation de Nicole Stanchéris, nous étions 69 de nos paroisses, enfants et adultes, à nous rendre (bus et voiture) à la halle Tony Garnier de Lyon pour assister à une très belle représentation du spectacle musical *Bernadette de Lourdes*. La qualité de la mise en scène, les décors, le jeu des acteurs qui interprètent avec une totale sincérité des chants et textes d'une grande profondeur autour des 18 apparitions de la Vierge Marie, que sainte Bernadette de Lourdes raconte en toute humilité et témoigne sans jamais défaillir malgré la défiance, l'incrédulité de son entourage et des notables, nous ont émus et tenus en haleine durant deux heures, avec un entracte de 20 minutes. Un moment est particulièrement émouvant lorsque son père l'encourage dans sa future vie religieuse.

Un spectacle à voir, à revoir; une incitation pour un pèlerinage à Lourdes.

Gilles Duvergey

RÉUNION DU CONSEIL PASTORAL DU 23 MAI 2024 — SYNTHÈSE

Un dernier regard sur le règlement intérieur du CPP, avant de le soumettre à notre évêque pour accord et signature.

- Une rédaction pas toujours évidente car tous les mots ne doivent pas prêter à confusion mais être très précis.
- Ce règlement dès sa signature se trouvera ajouté aux documents présents sur le site internet et donc accessible à la lecture pour tous.

Dans le domaine des nouveautés, dès la rentrée une nouvelle présentation du « En chemin annuel » verra le jour!

- plus ludique, plus communicatif!

La réunion des représentants des « clochers » sera suivie du repas annuel des « Bénévoles »

- le 15 juin salle de N-D de-la-Plaine.

Messe en plein air et kermesse du 30 juin au parc René Nicod.

- Soyons nombreux pour afficher notre foi et éveiller une saine curiosité aux alentours, voire même des conversions!

Pour la rentrée, nous avons le plaisir de vous demander de réserver votre soirée pour le concert de Natacha Saint Pier

- le 28 septembre à N-D de-la-Plaine.

Dès l'automne, démarrage de WEMPS

- de petites missions menées dans 5 villages... pour commencer!

Envoi de paroissiens en formation pour prendre en charge et animer le « Parcours Cléophas »

Préparation de la mise en place de l'exposition des miracles eucharistiques, recensés par Carlo Acutis.

- du 6 au 23 juin 2025
- à la salle Saint-Léger
- un grand moment d'émotion!

Ce fut pour cette « année », notre dernière réunion en présentiel. Nos échanges si besoin, se feront par internet où nous avons toujours un œil qui se balade!

Nous profitons de ces quelques lignes pour vous souhaiter un repos bien mérité et des retrouvailles familiales ou amicales, et du bon temps en vacances. On se retrouve à la rentrée, débordants d'énergie et d'envie de partages fraternels.



ÉDITO

PÈRE LAURENT

ANNONCES

Pour commémorer le 350^e anniversaire des apparitions du Cœur de Jésus à sainte Marguerite-Marie à Paray-le-Monial, un jubilé d'un an et demi a débuté le 27 décembre 2023, date anniversaire de la première apparition principale, et se terminera le 27 juin 2025, date de la solennité du Sacré-Cœur. « Rendre amour pour amour », tel est le thème de ce grand moment de pèlerinage, de liturgies, de rencontres. Je souligne cet événement puisque nous venons de fêter la solennité du Sacré-Cœur cette année, c'était le vendredi 7 juin 2024.



Cela me permet également de vous annoncer qu'au printemps 2025 nous organiserons un pèlerinage en ce lieu saint à l'exemple de bon nombre de paroisses du diocèse et bien au delà. Ce sera pour nous, non seulement une occasion de découvrir ce lieu que beaucoup ne connaissent pas, mais surtout de se laisser toucher par le message qui nous incite à contempler la puissance de l'amour infini du Christ. Un message qui, 350 ans après, reste d'une grande nécessité pour notre temps. C'est dans ce contexte que discrètement la

garde d'honneur du Sacré-Cœur a trouvé refuge dans notre paroisse. On aura l'occasion d'expliquer plus en détail ce que c'est dans un prochain numéro. Retenons simplement que la dévotion du Sacré-Cœur de Jésus est bien vivante et ne demande qu'à se répandre davantage. « Voici ce Cœur qui a tant aimé les hommes et en retour ne reçoit qu'ingratitude. » Ce message principal de Jésus à Paray-le-Monial doit être connu et pris au sérieux. Rentrions d'ores et déjà dans ce jubilé et répondons à l'appel du Seigneur. Bonnes vacances à chacun.

80 ANS DES ÉVÈNEMENTS DE DORTAN

Vendredi 12 juillet

Messe anniversaire de l'assassinat de l'abbé Dubetier (80 ans) à Dortan.

→ 16 h à l'église de Dortan suivie de la procession au cimetière

Dimanche 21 juillet

→ 9 h à Dortan
→ 10 h 30 à Saint-Léger

ASSOMPTION

Jeu di 15 août 2024

→ Messe 11 h à Groissiat
→ 19 h à N-D-de-la-Plaine
→ Chapelet dans la cour du presbytère à 15 h

FORUM CATHOLIQUE

Samedi 7 septembre

→ de 9 h à 14 h
→ à l'église N-D de la Plaine

MESSE DES FAMILLES

Dimanche 8 septembre

→ 10 h 30 à Saint-Léger
→ suivie d'un apéro

PÈLERINAGE/MARTIGNAT

Dimanche 8 septembre

à la Vierge de Martignat
→ Départ à 15 h de l'église, chapelet le long du parcours
→ Retour vers 17 h 30 par le chemin d'Évron, goûter

RÉUNION DE RENTRÉE

Mercredi 11 septembre

Catéchèse, aumônerie, éveil à la foi, patronage
→ 20 h-22 h à la salle St-Léger

JOURNÉE DU PATRIMOINE

Le week-end du 21 et 22 septembre 2024

Nos églises seront ouvertes

CONCERT « JEANNE » DE NATACHA SAINT PIER



Samedi 28 septembre 2024
à Notre-Dame-de-la-Plaine
→ à 20 h 30

BILLETTERIE: Place à 30 €.

→ à l'accueil du presbytère
→ à l'institut Beauteland
19 rue Victor Hugo
→ à la pâtisserie Maréchal
24 rue Normandie Niemen
→ à la bijouterie Romanet
à la Grenette

PÈLERINAGE EN SUISSE

à Saint-Maurice-en-Valais
21 et 22 septembre 2024

PARCOURS ALPHA

Lundi 23 septembre 2024

→ 19 h 30-21 h 45 à la salle
Saint-Léger



Retrouvez toutes les infos sur le site de la paroisse en scannant ce QR-Code



Paroisse d'Oyonnax, communauté WhatsApp Scanner ce code QR avec la caméra de WhatsApp pour rejoindre cette communauté.

PÈLERINAGE EN SUISSE

Le pèlerinage sur le lieu du martyre du patron de deux de nos villages (Martignat et Échallon) s'organise.

« Nous sommes tes soldats, ô empereur, mais avant tout serviteurs de Dieu. Nous te devons l'obéissance militaire, mais nous lui devons l'innocence. Nous préférons mourir innocents que vivre coupables » (saint Maurice).



© DOMAINE PUBLIC

Saint Maurice, 1520, Matthias Grünewald.

Voici un bref descriptif de ce lieu et de notre programme :

L'histoire chrétienne d'Agaune commence autour de l'an 300 avec le martyre de saint Maurice et de ses compagnons de la Légion thébaine, au lieu-dit Vérolliez. Venus d'Égypte, ces soldats, chrétiens, font partie de l'armée de Maximien qui se dirige vers le Rhin. Aujourd'hui, ce site est protégé et reconnu d'importance nationale. Le culte des reliques des martyrs en Agaune a intégré, le 22 août dernier, la liste des traditions vivantes de Suisse établie par l'Office fédéral de la culture.

Chaque 22 septembre, jour de la Saint-Maurice, la châsse du saint (le reliquaire contenant les restes du martyr agaunois) figure au centre de la procession des fidèles dans le bourg, et ce depuis plus de 1500 ans. Vous comprendrez donc vite pourquoi nous profitons du fait que, cette année, la fête de saint Maurice tombe un dimanche.

Nous ne manquerons pas de visiter la magnifique abbaye construite sur l'endroit même des premières vénération du reste des martyrs et d'y célébrer la messe solennelle le dimanche matin avec de nombreux pèlerins. Puisque l'organisation limite le nombre de participants, les privilégiés auront la charge de prier particulièrement pour l'ensemble de notre groupement paroissial. Demandez la fiche d'inscription à l'accueil de la paroisse.

P. Laurent Revel

LES WEMPS, UN PROJET POUR LA RENTRÉE 2024-2025

Les WEMPS sont une jeune initiative missionnaire au service des paroisses rurales françaises.



Voilà ce que nous pouvons lire comme titre sur le site des WEMPS (dont le nom signifie « Week-End Mission-Prière-Service »). Cette initiative missionnaire lancée et dirigée par des jeunes dans plusieurs diocèses de France est un vrai temps de grâce et de rencontres pour chaque paroisse qui les accueille, et elle aura bientôt lieu chez nous. En effet une trentaine d'étudiants et jeunes professionnels seront sur notre groupement paroissial pour 3 week-ends de mission. Ceux-ci ont été fixés les 26 et 27 octobre, 16 et 17 novembre et les 14 et 15 décembre 2024.

Les WEMPS ont été créés par Dauphine Piganeau et Isabelle Pélissière du Rausas en septembre 2017 au cours de la Mission Isidore, une année de volontariat en paroisse au service de l'Église en milieu rural, avec le soutien de Mgr Laurent Percerou, évêque de Nantes (ancien évêque de Moulins) et Président du conseil pour la pastorale des enfants et des Jeunes à la conférence des évêques de France. Les premiers WEMPS ont eu lieu dans l'Allier et le Puy-de-Dôme, avant d'essaimer dans différentes régions de France.

Ils sont animés par l'urgence de la mission et le désir de servir l'Église, à la suite de l'appel lancé par le pape François dans *La Joie de l'Évangile*. Ils veulent proposer à chaque paroissien participant aux WEMPS de vivre une expérience de mission qui renouvelle et transforme notre vie de baptisés et nos communautés paroissiales.

Chaque week-end rassemble des paroissiens et des jeunes désirant se mettre au service des paroisses rurales pour organiser avec elles des temps de mission paroissiale. Ils se déroulent sous forme de sessions. Une session comporte plusieurs week-ends, qui tournent dans les différents clochers de la paroisse. Deux rencontres sont prévues avec les responsables des WEMPS, notre équipe des Pasteurs Selon Mon Cœur et le conseil pastoral de paroisses afin d'organiser cela.

Merci de prier pour ce projet, et de nous contacter sur paroisse.oyo@gmail.com si vous êtes prêts à nous rejoindre pour donner un coup de main dans l'organisation de cette belle aventure paroissiale.

Geoffroy Dabas

PROGRAMME DES WEEK-END

Vendredi soir : arrivée des participants en train ou covoiturage, soirée d'accueil.

Samedi matin : accueil des paroissiens qui participent à l'ensemble du week-end, temps de formation à la mission et Messe d'envoi en mission.

Samedi après-midi : par équipes, temps de mission directe, de prière (adoration animée dans l'église de la commune) ou de service (tenue d'un stand-kermesse sur une place centrale ou sur le parvis de l'église).

Samedi soir : spectacle ou concert organisé par les jeunes des WEMPS, suivi d'un apéritif offert à tous et d'une soirée conviviale (barbecue, raclette...). Veillée de prière, d'adoration et de confessions.

Dimanche : animation de la messe dominicale, suivie d'un café brioche ou d'un apéritif. Déjeuner, temps de relecture en équipes et clôture du week-end en début d'après-midi.

RESPONSABLE DES ÉQUIPES DU ROSAIRE

Le Père Laurent m'a demandé de témoigner de ma mission internationale dans les Équipes du Rosaire de 2017 à 2023 mais avant, je voudrais vous partager comment j'ai connu le mouvement.

Parcours dans la foi

Mariée, deux enfants et quatre petits-enfants, je suis née dans une famille chrétienne, baptisée, confirmée avec une grand-mère qui avait un grand amour pour la Vierge Marie. À partir de l'adolescence, je me suis égarée. Je ne suis plus retournée à l'église. La réincarnation m'apportait, à l'époque, les meilleures réponses à la souffrance, puis le *New Age*, bref je me suis fabriqué ma petite religion pour apaiser mes angoisses. C'est ce qu'on appelle le syncrétisme. À 37 ans, une vieille voisine, handicapée, m'a demandé de l'emmener à la chapelle de la Visitation. J'ai fini pour lui dire oui pour avoir la paix, et j'ai assisté contrainte et forcée à l'adoration du Saint-Sacrement et là, le Seigneur m'attendait... J'ai reçu beaucoup d'amour, de joie et un mot s'est affiché dans mon esprit: «Vérité.» Bouleversée, en sortant de la chapelle, je demande à la vieille dame de faire partie d'un groupe de prière pour ne plus m'éloigner de Jésus et elle me dit: «Viens dans notre Équipe du Rosaire.» Et ma vie dans ce mouvement a commencé là. Le Christ m'a donné sa Mère à travers les Équipes du Rosaire. Celles-ci sont précieuses pour l'évangélisation dans l'Église d'aujourd'hui: en leur sein, j'ai pu me reconstruire lentement mais sûrement dans le Christ sous le regard de tendresse de Marie et à son école.

Parcours dans les Équipes du Rosaire

Déménageant à Grenoble, je m'apprêtais à devenir responsable diocésaine lorsque j'ai été appelée à la responsabilité nationale de 2003 à 2009. Arrivés à Bellignat au moment de la retraite de mon mari je suis devenue responsable diocésaine pour les Équipes de Belley-Ars de 2010 à 2016. Je pensais en avoir fini avec les responsabilités dans le Mouvement, mais j'ai été appelée et nommée en 2017 coordinatrice internationale des Équipes du Rosaire.

Mission internationale

J'ai eu la grâce d'œuvrer en binôme avec un jeune frère dominicain, le frère Louis-Marie Ariño-Durand, aumônier international du mouvement. Sa formation de linguiste et de traducteur nous a grande-

ment facilité les choses. Le fait aussi qu'il ait rencontré beaucoup de Frères et de Sœurs dominicaines lors de ses visites dans les couvents, quand il était Promoteur du Rosaire, nous a ouvert beaucoup de portes. Nous étions même quelquefois attendus pour fonder le mouvement comme en Chine chez les Frères de Macao ou à Séoul dans une communauté de Sœurs dominicaines.

Nous faisons trois grands voyages de mission de 15 jours chaque année. Nous nous rendions dans trois ou quatre pays par voyage: soit pour rendre visite aux équipes existantes soit pour faire des fondations. Nous avons souhaité être toujours hébergés chez des Sœurs ou des Frères dominicains à qui nous pouvions parler du mouvement. Ils organisaient pour nous des temps de conférences, de rencontres dans leurs paroisses pour présenter les Équipes du Rosaire. Le lien du mouvement avec l'ordre des prêcheurs est très important. Il est à noter que les Équipes du Rosaire ne vivent pas dans leur bulle dominicaine. C'est une volonté du fondateur, le Père Joseph Eyquem, dominicain: l'aumônier diocésain est toujours un prêtre du diocèse, il permet de bien insérer le mouvement dans la pastorale diocésaine.

Entre ces grands voyages, nous nous rendions en Europe. En six ans, nous avons visité environ vingt-cinq pays.

L'accompagnement et la structuration du mouvement naissant dans un pays ainsi que l'édition mensuelle du *Feuilleton international de prière* à faire traduire en plusieurs langues, ont fait que le travail n'a pas manqué!



Avec l'Équipe du Rosaire de Séoul

Nos destinations en six ans

→ **Pour visiter les Équipes du Rosaire existantes:**

Madagascar, Seychelles, Île-Maurice, Côte d'Ivoire, Bénin, Gabon, Burkina Faso, Espagne, Suisse, Belgique.

→ **Pour faire des fondations:**

États-Unis (Washington DC), Guatemala (Guatemala City), Mexique (Mexico, Leon, Chihuahua), Salvador, La Dominique, Sainte-Lucie, Turquie (Istanbul), Corée du Sud (Séoul), Chine (Macao), Grande-Bretagne (Cambridge, Walsingham), Togo (Lomé), Portugal (Fátima)

Nous avons fait de belles rencontres que ce soit avec les membres du mouvement, les Frères ou les Sœurs qui nous ont accueillis, les diverses personnes croisées. Comme cette petite Natcha des Seychelles, dont les parents étaient en prison pour la drogue, recueillie chez les Sœurs et qui voulait m'apprendre l'anglais! Nous avons reçu de beaux témoignages de foi, beaucoup prié. Que de chapelets récités avec le frère Louis-Marie pendant nos différents déplacements, avec aussi quotidiennement la prière des offices du jour.

Nous avons vécu des moments de joie en voyant naître le mouvement en Corée, au Timor oriental, au Mexique, au Venezuela et en Chine. Un vrai bonheur de voir le

Avec les responsables de la Côte d'Ivoire



SUR LES PAS DE SAINT JEAN-MARIE VIANNEY

texte de la prière mensuelle se traduire sous nos yeux en chinois sur l'ordinateur d'un Frère de Macao!

Moments de peine aussi avec la découverte de la grande misère, particulièrement à Madagascar et en Afrique.



La petite Naticha et le frère Louis-Marie

Ces six années ont été pour moi un réel apprentissage de la confiance, de la patience dans l'abandon à la volonté de Dieu. Nous avons semé beaucoup sans avoir toujours de fruits immédiats. Les fruits arrivent en leur temps, le temps de Dieu qui n'est pas le nôtre – et quelquefois ils surgissent là où on ne les attendait pas! Je rends grâce au Seigneur, par les mains de Marie, pour tout ce qu'il m'a été donné de vivre durant ces 6 années et pour le oui de mon mari qui a accepté tant d'absences. Magnificat!

Chantal Courtin,
paroissienne de Bellignat

ÉQUIPE DU ROSAIRE

Une équipe du Rosaire est un petit groupe de personnes qui se retrouve dans les maisons en deux temps de prière:

- chaque mois, la prière ensemble, chez l'un ou l'autre des membres de l'Équipe pour méditer la Parole de Dieu en s'appuyant sur le feuillet mensuel *Le Rosaire en équipe*.
- chaque jour: la prière personnelle, avec le livret de *Prière quotidienne*, méditation d'un mystère de la vie du Christ en lien avec tous les membres à travers le monde formant ainsi des milliers de rosaires entiers et constituant une grande chaîne de prière internationale.

Cette année encore les jeunes de la paroisse qui se préparent à recevoir la première communion et la confirmation, sont partis, accompagnés des catéchistes et des parents, pour une journée de retraite à Ars sur les pas de saint Jean-Marie Vianney.

Tout au long de la journée, nous avons découvert la vie du Saint Curé. La journée a débuté par la visite du musée suivie de la messe. Nous avons ensuite découvert le séminaire et bénéficié de la visite des lieux, guidés par Amos et Geoffroy, les séminaristes de la paroisse. Nous avons ensuite pique-niqué tous ensemble dans le parc. La journée s'est poursuivie en ville, où les jeunes ont visité la maison du Saint Curé, prié devant la châsse, se sont recueillis devant le cœur du Saint Curé, participé à un enseignement sur les objets liturgiques et adoré le Saint-Sacrement dans la chapelle de la providence.

Ce fut une journée, joyeuse, fraternelle et riche en découvertes.



Confection du parterre de pétales de fleurs

Après leur retraite les jeunes ont participé à une matinée de répétition pour se préparer à la première communion. Ils ont reçu le sacrement de réconciliation et ont confectionné un parterre de pétales de fleurs.

Le lendemain le 2 juin, à l'église Saint-Léger, Ambre, Clara, Elsa, Emma, Fabien, Gabriel, Gislain, Landry, Laura, Lilou, Loïc CC, Loïc PL, Louane, Noémie, Nelson, Noélie, Parisa, Romain, Salomé, Thomas ont reçu Jésus Eucharistie.

Devant la Châsse du Saint Curé d'Ars



Lors de la célébration les enfants ont été très attentifs et priants. Avec les catéchistes et les prêtres nous sommes très heureux et touchés par ce moment si particulier qu'ont vécu les enfants. Désormais où qu'ils aillent et quoi qu'ils fassent ils ne seront plus jamais seuls car Jésus vit en eux.

Céline Debaty



Le jour de leur Communion